

Association du lac Duhamel



Janvier
2009

Bonne Année !

En tant que Président et membre du conseil d'administration du lac Duhamel, j'aimerais vous offrir mes meilleurs vœux pour cette nouvelle année qui s'amorce. Qu'elle vous apporte santé, joie et qu'elle comble vos désirs.

Je veux profiter de cette occasion pour vous remercier, chers membres. Votre intérêt pour l'environnement et la qualité de vie au lac Duhamel nous pousse sans cesse à en faire plus pour vous.

Nous avons accompli beaucoup de choses depuis les dernières années et il est maintenant temps de penser à la relève.

Je suis encouragé par le fort intérêt que vous avez démontré au cours de la dernière assemblée générale annuelle et je suis convaincu que les successeurs continueront de faire évoluer l'association vers de nouveaux sommets.

Merci pour tous vos bons mots d'encouragement et soyez assurés que chacun de vos petits gestes quotidiens pour le lac sont extrêmement appréciés.

Denis

As the President and member of the Board of the lake Duhamel's association, I would like to offer you my best wishes the upcoming New Year. Could this one bring you health, joy and fill all your desires.

I also want to thank you, dear members. Your interest toward lake Duhamel's environment and life quality always pushes us to do better for you.

We accomplished a lot of things over the past few years and it is now time to think about succession.

I am very encouraged by the strong interest you demonstrated at the last General Meeting and I am convinced that the successors will continue bringing the association to new summits.

Thanks for all your good encouraging words and be assured that every little thing you do for the lake is much appreciated.

Denis